



Une négo qui s'enlise

Malgré la nouvelle année, force est de constater que les négociations entourant le renouvellement des conditions de travail du personnel de soutien scolaire piétinent, et ce, pour les mêmes raisons qu'en décembre dernier. Le comité patronal de négociation n'a pas les mandats nécessaires pour négocier.

Un patron inflexible

Rappelons que le gouvernement a plusieurs fois mentionné vouloir une entente rapide avec les syndicats du secteur public. L'entente proposée par le gouvernement ne devait se faire que dans ses termes à lui, sans aucun égard pour les demandes syndicales. Malgré la situation exceptionnelle qui prévaut actuellement, il n'en demeure pas moins que les problèmes identifiés dans nos priorités de négociation n'ont pas disparu. Ainsi, pour en arriver à une entente négociée, le gouvernement va devoir régler nos priorités!

Le comité de négociation syndical continue les démarches de conciliation

Avec le rythme lent de la négociation et dans le but d'en arriver à une entente le plus rapidement possible, le comité de négociation syndical a proposé au comité patronal de négociation de poursuivre la médiation offerte par le ministère du Travail, ce qu'il a accepté. Nous avons demandé d'avoir les mêmes médiateurs qui nous avaient déjà accompagnés dans nos dossiers.

Soyez assuré-es que le comité de négociation syndical utilise tous les leviers possibles pour en arriver le plus rapidement à une entente négociée. Nous sommes convaincus que nos priorités de négociation ciblent des enjeux importants pour améliorer nos conditions de travail et pour offrir de meilleurs services aux élèves.

Il faut monter la pression !



Nous devons plus que jamais démontrer à ce gouvernement que nous voulons de bonnes conditions de travail. En ce temps de pandémie, nous prouvons encore plus que jamais que notre travail est essentiel. Le manque de respect à ne pas vouloir négocier notre convention collective est inacceptable. Plus que jamais, nous devons continuer à mettre de la pression en participant nombreux aux mobilisations.

